

初めてのりんご畑☆



今日はりんご畑に行ってきました！初めてのりんご畑にわくわく！バスに乗ると、「楽しみだね」という言葉も聞かれました(^^)

畑に着くと、早速カエルを発見！！触ってみようと追いかけていました(^^)いざ触ってみると、ちょっとびっくり！思っていたものと違ってみたい(笑)



先生、やっほー！！自然の中にはいろんなものがいっぱい！

栗もたくさん見つけたよ！穴が空いていないものを拾うんだよーと知らせると、子ども達なりによく見て拾っていました(*^^*)給食の先生に茹でてもらい、おやつ時間に食べる予定です！



とんぼいるかなあ〜？と楽しみにしてきた男の子たち。上の方にいるから、なかなか捕まえられるね〜とちょっと残念そう。

りんご畑でりんごも食べました(^_^)りんご畑のりんごは、一層おいしく感じましたね(*^o^*)



おいしかったあ〜！先生おかわり！食べ終わると、もっと欲しいとおねだりしていました(^^)



いち、にーい、さーん、、、木を使って、かくれんぼ！遊びもどんどん出てくる、りんご畑！！



忍法！！・・・ではなく、とんぼを捕まえようとしていました（笑）

広いりんご畑で、かけっこもたくさんしました！思い切り体を動かすと、気持ちがいいね☆



りんごの木と一緒にハイチーズ(^o^)/ 帰りのバスの中では、「楽しみだったねー」という言葉も聞かれました！楽しかったということを自分の言葉で伝えていました！

こあら組もりんご畑に行ってみたいねーと話して、やっと実現できた活動(^_^)りんごの木を観察して、りんごの色付きを感じたり、園の中ではあまり出会うことのない生き物との出会い、栗の収穫、ここでしか体験できないことをたくさんしてきました！子ども達は「先生、見てー！」が止まらない活動になりました（笑）うさぎ組になったら、りんごを育てるのが楽しみだね(^_^)v